Katrin Fischer stärkt **BWagrar-Team**

Neue Fachredakteurin beackert breites Aufgabenfeld

atrin Fischer, Weihenstephaner Diplom-Wirtschaftsingenieurin (FH) mit Schwerpunkt Agrarmarketing und Agrarmanagement, verstärkt als Fachredakteurin seit Anfang April 2015 die BWagrar-Redaktion in Stuttgart. Ihre Kenntnisse und Fähigkeiten bringt die in



Katrin Fischer

Pfaffenhofen an der Roth (Landkreis Neu-Ulm) aufgewachsene Bauerntochter vor allem in den Ressorts Politik, Wirtschaft und Markt, Landtechnik und Rinderhaltung ein.

Katrin Fischer war vor ihrem Wechsel zu BWagrar als Redakteurin im Ressort Technik beim ,dlz agrarmagazin', München, und Assistentin Landtechnik an der Hochschule Weihenstephan-Triesdorf tätig. Sie sammelte praktische Erfahrungen bei DeLaval, Glinde bei Hamburg, sowie als Praktikantin auf landwirtschaftlichen Betrieben und in anderen Unternehmen. Ehrenamtlich ist sie sehr engagiert, so als stellvertretende Bundesvorsitzende in der Landjugend. I hk